

FORKOPIMDA

Polsek Cibeureum Tanam 2000 Bibit Jagung Manis di Kotabaru, Dukung Program Pemerintah

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FORKOPIMDA.COM

Jan 21, 2025 - 12:46



Polsek Cibeureum Tanam 2000 Bibit Jagung Manis di Kotabaru, Dukung Program Pemerintah

Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan penanaman bibit

jagung manis sebanyak 2000 bibit di Kampung Cilendek, Kelurahan Kotabaru, Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini digelar sebagai bentuk dukungan terhadap program pemerintah ASTA CITA, yang bertujuan meningkatkan ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, di antaranya:

Aipda Ma'mun (Kanit Binmas Polsek Cibeureum)

Bripka Sandi P. (Kasium Polsek Cibeureum)

Pelda Yusup (Babinsa Kelurahan Kotabaru)

Sekretaris Lurah Kotabaru

Kepala Badan Penyuluh Pertanian Kecamatan Cibeureum

Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kelurahan Kotabaru

Kelompok Taruna Tani Berkobar

Penanaman bibit ini bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan sekaligus mempererat sinergi antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat. Dalam sambutannya, Ps. Kapolsek Cibeureum, Iptu Sandi Suardani, menyampaikan pentingnya kehadiran Polri di tengah masyarakat.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kehadiran Polri di tengah masyarakat memberikan rasa aman, nyaman, dan kesempatan untuk berkomunikasi dua arah. Dengan demikian, pesan kamtibmas dapat tersampaikan, sekaligus menyerap informasi jika ada gangguan kamtibmas," ujar Iptu Sandi Suardani.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus mendukung program pemerintah dalam bidang pertanian, meningkatkan produktivitas, dan menjaga stabilitas keamanan wilayah. Kelompok Taruna Tani Berkobar sebagai mitra utama dalam kegiatan ini akan melanjutkan pemeliharaan tanaman jagung manis hingga masa panen.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan hubungan harmonis antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat dapat terus terjalin guna mendukung pembangunan di berbagai sektor.